

EL REGRESO A LA PATRIA

Don Alfredo González Flores es una de las figuras políticas más discutibles. Le cupo en fortuna participar, casi más por misterioso juego de los humanos destinos, en las últimas etapas de la historia nacional, en las más trascendentales, acaso, y en las cuales puede decirse que culmina la lucha de los grandes y contradictorios intereses de esa historia. Al rededor de su nombre la república ha vivido días de crisis; pero si se puede hablar de una estrella del hombre, la suya no es una estrella de fatalidad: después de su caída del poder, la más resonante que registran los fastos nacionales, su nombre siguió constituyendo un signo de esperanza para unos, de liberación para otros, de justicia, y arregladas las cosas, el hombre exaltado un día, despreciado otro, volvió a crecer ante la mirada de sus conciudadanos. Ahora viene, trayendo el Fallo de Mr. Taft. Cuando el señor González Flores se fue para hacerse cargo del delicado negocio, había gran desaliento en los más, sordo deseo en el ánimo de ciertos costarricenses porque el negocio tuviera mala sombra y volvió a hacerse burla del ex-Presidente. Ahora regresa al hogar con una bandera de honor para su patria y ya se oye por bajo, la marea devoradora de hombres, que se acerca a carcomer el plinto modesto en que se levanta su figura recia, un poco lincolniana, o un mucho, porque lo que hizo de Lincoln grande hombre fue su fe en las cosas y la serenidad de espíritu para llevarlas a cabo, y estas dos virtudes no son ajenas a nuestro compatriota, y no sea tomado esto como elogios, porque ya terminó la hora de hacer elogios de los hombres.

Se acusa a este hombre de haber ido a refugiarse a la Legación Americana cuando el hombre que se sentaba a su lado derecho, lo quitó del poder. ¿Qué es la Legación Americana? ¿Es acaso un lugar de bandalaje o es la representación de una patria de respeto y de justicia? El fue a refugiarse a la Legación y el pueblo costarricense, entre el cual había más de uno de los que habían batido palmas cuando Tinoco era el héroe del día, también fueron a ovacionar la Legación Americana, no para humillarse sino porque en la bandera que flotaba en esa Legación se veía el símbolo de una patria de este continente, respetable entre las que no



Lic. Alfredo González Flores

quisieron admitir el gobierno de Tinoco entre los gobiernos de la tierra. Se sentirá que no es a la Legación Americana hacia donde ha de ir un pueblo latino, como el nuestro, a pedir justicia, pero en las horas cruentas en que una nación se siente esclavizada a un tirano, hay que ir a alguna parte de donde pueda venir la libertad: la libertad no es exclusivamente un bien nacional, es un supremo bien humano y dejará de haber déspotas, el día en que todos los pueblos de la tierra se entiendan para evitárselos a las naciones desventuradas. No se trabaja en el mundo por quitarle a Rusia el vejamen que sufre? Pero si hemos cometido un error todos, advertamos la posible lección que de allí podemos deducir: mantengamos nuestra vida en normas saludables de justicia y de orden y no abandonemos los destinos de una patria a la intemperancia de las pasiones de un hombre o de un grupo de hombres. La política de nuestros últimos años está determinada por tremendas corrientes oscuras de pasiones malas que hicieron posible el nuevo sistema de renovación de los poderes públicos en 1914, que hicieron posible que todavía los partidos políticos funden sus esperanzas en la acción del poder público, una monstruosidad contra la cual lucharon definitivamente los hombres desde

1889 y que no ha sido desarraigada heroicamente de nuestras costumbres políticas.

El Partido Republicano hace suya la victoria del Lic. González Flores, porque considera que así realiza un acto justiciero. Si este hombre hubiera venido con un fallo adverso, cuán pocos hubieran estado a su lado y cuántos habrían hecho de su nombre un ludibrio: no habría habido maldad bastante en el corazón vil de los humanos para sepultar el nombre del vencido. El Partido Republicano hace suya esa victoria porque este partido representa la normalidad en la vida nacional y esta ha sido la que triunfó en el fallo de Mr. Taft, en cuanto allí se condenan procedimientos que afectan las reglas más comunes de esa vida nacional.

Al poner de nuevo el pie en la tierra costarricense, el señor González Flores, él puede sentirse satisfecho de haber querido trabajar por el bien de su nación: no dirán todos los hombres que lo ha hecho conforme a la voluntad de todos ellos; pero es innegable que quiso hacer ese bien. El fallo de Mr. Taft, no sólo por su valor internacional sino por su altísimo valor moral, es una prenda de la República y así como fue fortuna que la República encontrara tan gran juez, así es meritoria la fe que en la justicia de su patria tuvo el enviado de Costa Rica. Algunos intereses materiales han sido afectados por ese fallo, algunos costarricenses. Los extraños sean discretos en sus tratos con esta nación y no olviden que ella vive un sano sistema de leyes, tan sano como el sistema de leyes del más grande de los pueblos de la tierra, y los costarricenses amontonen su fortuna para el bien y no para el mal: alégrese ellos de lo que significa aquella sentencia para los prestigios y destinos de la República. Lección semejante, bien sentida, nos hará más respetuosos con los principios que sirven de fundamento a la vida nacional y hará imposible el tirano y el desorden que provoca el tirano.

El Partido Republicano hará hoy un homenaje al señor González Flores, por que es de noble obligación. La Historia será más tarde la que juzgue definitivamente la actuación de este hombre, pero no se olvidará jamás que en el día de hoy es portador de un haz de triunfos para la República.

Una frase del señor Volio

Del discurso pronunciado por el candidato del Partido Reformista en Santiago de Puriscal recogemos esta expresión que dijo el señor Volio al referirse al Lic. don Ricardo Jiménez: "Esta Costa Rica necesita que volvamos los ojos a otra parte que no sea la caja de hierro de don Alberto Echandi ni la figura envejecida de don Ricardo Jiménez".

Le sucede al señor Volio, don Jorge, que con ser vehemente en grado sumo, muchas de sus expresiones son irreflexivas. Alguna de ellas fue comentada por nosotros en otra ocasión y fue la que puso estigma de venalidad sobre el obrero costarricense: expresión esa que mereció una protesta viva de representantes muy estimables de la clase obrera. Esta otra dirigida contra el Lic. Jiménez, dicha gratuitamente, para llenar el párrafo de un discurso, es injusta en cuanto consagra, como arma de combate, esas apreciaciones personales depresivas para el hombre y las cuales no construyen nada en la conciencia pública. Muchos oradores enemigos del Lic. Jiménez creyeron que la mejor manera de atacar su candidatura fue esa misma que hoy suena en los labios del señor Volio, y si es verdad que dicha por cualquiera otra persona carece de valor, como juicio y como impropio, dicha por el señor Volio es imperdonable, porque él sabe que al repetirla no hizo un juicio pero sí lanzó un impropio.

No hizo un juicio, decimos, porque las capacidades de un hombre no se miden por la edad; ni las capacidades ni las virtudes. Nadie puede testimoniar esto mejor que el señor Volio que tuvo la fortuna de ser compañero del Lic. Jiménez en luchas ruidosas y activas de la Cámara,

donde nadie se entendía y en donde, el señor Volio tuvo la caballerosidad muy plausible de ceder su resistencia ante los argumentos del diputado Jiménez. El señor Volio vió al Lic. Jiménez en su tribuna de diputado, no como un hombre a quien la edad vence, sino como uno de esos varones a quienes el tiempo, como experiencia, llena de majestad, de serenidad moral y de respeto. El señor Volio es joven, pero no tiene veinte años, y estamos seguros de que en las cosas del espíritu, que no tienen por qué estar esclavizadas al tiempo, no se dejaría llevar la palma por un mancebito de veinte años; así también, creemos que tendría él a grande honor en su vida, que la edad del señor Jiménez, en vez de hacer del señor Volio un decrépito, pusiera en su nombre un sello de reverencia y de autoridad.

Acaba de darle el señor Jiménez al joven Volio un ejemplo de lo que es una alma que no envejece. Cuando todos creían que el interés mezquino del momento o las debilidades de la conciencia, tan común en los hombres cuando

creen más cercana la muerte, pudo hacer que el Lic. Jiménez rehuyera toda participación comprometedoras en el debate a propósito del Colegio de segunda enseñanza de San Ramón, en donde el señor Volio tiene muchos partidarios, esa figura envejecida que llama el señor Volio, se levantó no como una alma enferma, sino como una iluminación de brisa juventud para defender las ideas liberales de que fue él soldado sincero cuando tenía veinte años y de cuya devoción él no se ha sentido dispuesto a renunciar.

Las impacencias del señor Volio le hacen sentir que una nación elige a sus hombres por la edad que tienen. Una nación elige a sus hombres por la virtud que viven. Por lo demás, no sean los hombres representativos de la república, como lo es el señor Volio, los que destruyan en la conciencia pública el respeto que el ciudadano debe a un hombre que sabe llevar su vida con decoro, en cuanto esa vida puede serle útil a su país; los que destruyan en la conciencia pública la admiración que merecen los que habiendo traspuesto los términos temporales de la juventud, lucen sobre la frente el signo de la severidad y de la majestad de la vida.

Si en otras veces el señor Volio ha hecho honor a su tribuna, de esta vez creemos que le ha hecho demasiado honor a un público reunido circunstancialmente, no para formarse una conciencia definitiva sobre cosas que a su interés convienen, sino para aplaudir las palabras subrayadas del orador. Y sin embargo, ilustre y combativo el señor Volio, bien puede hacer de su tribuna la cumbre de un monte desde donde se diga un evangelio democrático nuevo.

Respuesta al Promotor Fiscal

Señor Promotor Fiscal de la República.

Presente.

He visto su curiosa contestación a mi interpolación, y a ella sólo me cabe agregar una nueva pregunta.

¿Desearía el señor Promotor que el suscrito pasara a recogerle el giro para evitarle hasta esa molestia?

Si así lo pudiera complacer, estoy a sus órdenes.

PERSEO.

Don Alberto Echandi compromete todas las rentas de la República y solicita del Departamento de Estado de EE. UU. que nombre un agente aduanero

SIN COMENTARIOS.

Para conocimiento de los costarricenses que en no lejano día han de cumplir con el sagrado deber de votar por la persona más capacitada para ejercer la Presidencia de la República, copiamos algunas cláusulas de un contrato de empréstito firmado con The National City Bank, de New York, y recomendado muy especialmente por don ALBERTO ECHANDI como Ministro de Hacienda, que lo encontraba "muy beneficioso para la República y para el Tesoro Nacional".

Artículo IV.— El principal interés de los Bonos Unificados (\$ 13.250.000) el pago del fondo de amortización y de todos los otros gastos consiguientes al servicio del empréstito, quedan por el presente contrato garantizados "con primera hipoteca sobre todos los derechos de aduana que cobre la República, ya sean éstos de importación o exportación, existentes hoy o que en adelante sean establecidos por la República a partir del día 10 de octubre de 1909 e incluyendo todas las entradas de cualquier impuesto de exportación sobre bananas".

La República se obliga a que de hoy en adelante y mientras quede sin pagar alguno de los Bonos Unificados (es decir, hasta el 10 de octubre de 1959), la República "no creará ninguna otra carga o hipoteca" que tenga preferencia sobre la que se otorga en favor de los Bonos Unificados, sobre los derechos de aduana y producto de impuesto sobre exportación de bananas.

Artículo V.— Si en cualquier tiempo los derechos de aduana de Costa Rica y la entrada de los derechos sobre la exportación de bananas no fueren suficientes para el pago de intereses y amortización que requiere este empréstito, la diferencia la pagará la República de las demás rentas.

Artículo XIII.— La República, por el presente, "reconoce de un modo expreso y concede a los Banqueros el derecho de que en el evento de CUALQUIER FALTA a este contrato, se establezca por par-

to de los tenedores de Bonos una Agencia de Aduanas."

Para asegurar cumplimiento de la honorabilidad del Agente de Aduanas que a de nombrarse y la correcta Administración de dicha Agencia, "la República, por el presente, SOLICITA DEL DEPARTAMENTO DEL TESORO DE LOS ESTADOS UNIDOS QUE NOMBRE DICHO AGENTE".

Artículo XVIII.— Este contrato debe ser considerado e interpretado como un contrato de New York. Para los fines de la interpretación del texto del contrato regirá el texto inglés.

¿Qué dirá de esto don Vicente Sáenz, que tanto parece escandalizarse porque don Ricardo Jiménez envió al Congreso, SIN RECOMENDACION, un contrato de empréstito celebrado con Banqueros franceses, en que se comprometía, SUBSIDIARIAMENTE (no en primera hipoteca como el que recomendó el Candidato de los Agricultores), la renta de aduanas, y se autorizaba a dichos Banqueros (no al Secretario del Tesoro de los Estados Unidos) para establecer, en caso de incumplimiento por parte de la República, una Agencia Aduanera?

Esperamos sus críticas contra el Presidente de la República y el Ministro de Hacienda que firmaron tal contrato, que si compromete a la Nación.

IVAN-HOE

TEATRO MODERNO

Próximos estrenos:

EL CHIQUILLO,

Charles Chaplin

EL OTRO YO,

SOMBRAS DE AYER, Norma Talmadge.

AMAPOLA, Norma Talmadge

SIETE AÑOS DE MALA SUERTE, por Max Linder.

DESPIERTA, MUJER, la última lucha FIRPO-DEMPSSEY y otras, todas grandes éxitos

En el Estero iba Boza en una gasolina Embelleciéndose el cutis con MENTOLINA

Sigue el gran entusiasmo por el desfile del domingo

CONCURREDAN UN INMENSO NUMERO DE JINETES Y AUTOS

Todas nuestras fiestas republicanas resultan tan infinitamente hermosas debido al inmenso entusiasmo que los republicanos saben poner a sus asambleas. Precisamente esa es la razón por la cual pensamos que el desfile de caballería y automóviles que se efectuará el próximo domingo será algo realmente hermoso.

En el ánimo de los jimenistas hay un verdadero interés porque este desfile del domingo sea lo más hermoso que se pueda y a fe que lo conseguirán.

Después de que la gran cabalgata recorra algunas calles de la capital, se dirigirán a San Francisco, Guadalupe, San Isidro, Moravia y San Pedro de Montes de Oca. En Coronado se efectuará una grandiosa asamblea en donde pronunciará nuestro jefe el Lic. Jiménez un importante discurso político.

El número de jinetes que asistirán el próximo domingo a ese desfile será inmenso y será una verdadera sorpresa.

El lugar de reunión se ha dispuesto que sea la calle de la Sabana frente a la residencia del Lic. don Carlos María Jiménez y la hora de partida las nueve de la mañana.



La fiesta de esta noche en Heredia

Esta noche se efectuará en la ciudad de Heredia una gran asamblea republicana para festejar al ilustre ciudadano Lic. don Alfredo González Flores que tan brillantemente defendió los intereses de la Patria en el exterior.

Se celebrará una gran reunión, seguida de una espléndida serenata y pronunciarán hermosos discursos distinguidos oradores y seguramente asistirá el Lic. don Ricardo Jiménez, nuestro ilustre candidato.

Para que todos los republicanos de la capital puedan asistir a esa espléndida fiesta de hoy en Heredia la Directiva Central ha dispuesto correr trenes especiales que conduzcan a aquella ciudad a nuestros amigos.

Dichos trenes empezarán a salir de la estación del Atlántico a las siete de la noche de hoy.

Reina un gran entusiasmo, lo que nos hace pensar que habrá una gran concurrencia en esa fiesta cívica.

PARTIDO REPUBLICANO

Se invita a los Republicanos para que asistan a la

GRAN REUNION QUE SE EFECTUARA EN LA CIUDAD DE HEREDIA

¡Hoy jueves 22 de Noviembre!

como homenaje al distinguido ciudadano

Lic. don Alfredo González Flores

Para conducir a todos aquellos republicanos que quieran asistir a esa fiesta cívica se correrán trenes que empezarán a salir de la estación del Atlántico

HOY JUEVES A LAS 7 DE LA NOCHE

LA DIRECTIVA CENTRAL

Gran reunión en Esparta

Esparta, 22.— Orador Mesén se batió como un león el domingo anterior contra cuatro oradores echandistas. Estuvo enérgico y oportuno en su largo discurso, recibiendo una salva de atronadores aplausos. Fue también como siempre muy aplaudido el bizarro orador Borbón.

Corresponsal De "La Gaceta"

Se aceptó a don Abel Morales su renuncia del cargo de Jefe Político de San Carlos, y se nombró para sustituirlo interinamente a don Crescencio Brenes Rodríguez.

Se rectifica el acuerdo número 290 de 21 de setiembre próximo pasado, en cuanto al nombre del Agente de Policía de Las Agujas, que en vez de Miguel Molina Lamas es Ismael Molina Lamas.

TRAPOS VIEJOS PERO LIMPIOS SE COMPRAN EN ESTA IMPRENTA

DE MONTES DE OCA Don Albino en la danza

Un majadero que se llama Cornelio Soto, en el afán de molestar a la Honorable Electoral Principal de la villa de Montes de Oca, trajo al echandista Albino Villalobos a revisar las listas electorales, y este señor, sin ningún miramiento, ni respeto por el honorable ciudadano don Manuel Venegas García, ha hecho una delación contra la Junta que ha funcionado bajo la vigilancia inmediata del caballero insospechable señor Venegas, en cuya casa ha funcionado dicha Junta. El señor Presidente, persona a quien respetamos, no ignora que según el artículo 103 de la Ley Electoral, es quien personalmente debe ejercer la suprema vigilancia y fiscalización sobre las Juntas. La ley no concede ningún derecho al Promotor Fiscal, para entrometarse en estos asuntos. Si él quiere ser fiscal del partido echandista, que renuncie su posición oficial, que es moralmente incompatible con la intriga echandista.

El telegrama que el señor Presidente de la República envió al respecto, a dicha Junta, el señor Secretario de ella lo contestó dignamente, con el siguiente telegrama:

Sr. Presidente de la República Casa Presidencial En ausencia del Presidente de esta Junta, me apresuro a contestar el telegrama que Ud. nos envía sobre quejas del Promotor Fiscal. No sé si Albino Villalobos vino en representación del club echandista por el

botón verde que ostenta en su solapa, o vino enviado por Ud. Es falso que sobre las listas se haya puesto vivas Jiménez. Todos los miembros de la Junta escogimos la casa honorabilísima de don Manuel Venegas García, local muy apropiado y que reúne las condiciones de ley. Mal podríamos obligar a este caballero que quitase los vivos que él tenía colocados desde el comienzo de la campaña política. Las enmiendas que tiene la lista de sufragantes, fueron hechas por mano del Sr. Jefe Político a quien lo ordenó así esta Junta, de acuerdo con el artículo 21 de la Ley Electoral y para evitarse el gran trabajo de repetir todas las listas a máquina, hizo las enmiendas pertinentes. Esta Junta no tiene tipewriter. De todas maneras, señor Presidente, vamos a renovar esa lista, manuscrita por mí, para cumplir con lo ordenado por el artículo 32 de la Ley Electoral, o sea dividir los sufragantes que han de votar en las Mesas Auxiliares. Para entonces aconseje al Promotor Fiscal que venga acompañado del Supremo Fiscalizador de las Juntas Electorales y no del que se dice jefe de propaganda del partido agrícola. Esta Junta se ajusta en todos sus actos a lo que exige la Ley y nuestro honor de caballeros.

Respetuosamente,
Ricardo Fernández Q.
Secretario de la Junta Principal

LA BOTICA

"El Cometa"

ACABA DE RECIBIR CANDELILLAS JAPONESAS

Ka Killer

INSECTICIDA PARA DESTRUIR ZANCUDOS, MOSCAS, PULGAS, PIOJOS, CUCARACHAS, ALEPATOS Y TODO BICHO QUE ANIQUILA A LA HUMANIDAD

CALZADA & RUIZ

GRAN ALMACEN DE GRANOS Y ARAJOS — IMPORTACION DIRECTA —

Despachamos mercaderías a domicilio Visitenos y se vencerá de nuestros bajos precios

ASAJE JIMENEZ: Frente a la Caballeriza del Gobierno

San José, Costa Rica. —Ap. 934 — Tel. 872

El gran desfile del próximo domingo

REINA GRAN ENTUSIASMO POR ASISTIR A LA FIESTA CIVICA DL ESE DIA

El próximo domingo será un día de gala para el Partido Republicano de San José y pueblos circunvecinos, especialmente para los habitantes de Guadalupe, San Francisco, Moravia, San Isidro y San Pedro de Montes de Oca. Y decimos día de gala, porque tendrán la inmensa satisfacción de presenciar una de las fiestas cívicas más hermosas de la presente temporada política, que ya toca a su fin.

Se está organizando un gran desfile integrado integrado por automóviles y una gran caballería, que recorrerá algunas calles de la capital y luego, siempre con nuestro invicto caudillo Lic. don Ricardo Jiménez a la cabeza, seguirá para los lugares antes mencionados.

Se ha señalado como punto de reunión, la calle de la Sabana, frente a la residencia del Lic. don Carlos María Jiménez; de allí se iniciará el desfile a las 8 de la mañana.

Sufre Ud. dolor de cabeza

Su remedio instantáneo son las

OBLEAS CEFALICAS

De venta en todas las boticas



De Desamparados

LOS ULTIMOS PATALEOS DEL ECHANDISMO. — EL VIAJE DE DON RAUL

El Partido Republicano de este cantón le ha dado cuero sin misericordia a los cuatro gatos echandistas de aquí. Estos pobres agrícolas, en su desesperanto y temible impotencia, hace ya un mes que ni siquiera celebran reuniones públicas.

La falta de oradores, dicen ellos le exigía esta parada forzosa. Falta de oradores y de partidarios, de ellos nosotros, porque a decir verdad, a los verdes de acá ya les daba vergüenza exhibir tristemente chiquillos de teta y borrachines, en la tribuna, y lo que más pena les causaba, de seguro, era ver a esta desierta de partidarios que escucharan lo único que podían tan tratamente exhibir.

El partido republicano, en cambio, fuerte, potente, victorioso, no dejó un sólo domingo de celebrar sus compactas, nutridas y entusiasmadas reuniones, trayendo sus mejores oradores y organizando lujosas cabalgatas, poniendo de manifiesto cómo es que hablan y proceden los republicanos de este cantón.

Los echandistas ahora, rabiosos, envidiosos y soberanamente enchilados con nuestra última y definitiva reunión del domingo, que nos honró el señor Presidente del Congreso, Lic. don Arturo Volio, con

su presencia, y de boca del cual, entre paréntesis, oyeron dos verdades el Curita y el Jefe Político, hacen esfuerzos y poderíos por que deba tener la barba en remo hacer una reunión el próximo domingo, ahora que les dejamos el campo y que no tendrán enemigo al frente, para lo cual anuncian una caballería de quinientos jinetes (cual caña) y la visita del candidato don Alberto Echandi y día, ya no había venido, tan pronto se les olvidó, cuidado nos lo que dan debiendo y de Raúl, el famoso Raúl, aquel de los pantalones (ja, ja, ja) y el que hace tres meses nos están anunciando que llegará, pero ahora si parece que ya viene por el alto del Tiribí, (achará, nos van a hacer la boca agua.)

Como más números de la farsa y de la pantomima anuncian un banquete de cien cubiertos en la casa... con el admirable sobrante del turno del domingo último.

Desamparadeños a prepararse para el domingo, que ustedes se divertirán de lo lindo, los que quedan sin ir a Coronado, que lo que somos nosotros nos vamos a privar, por desgracia, de ese discurso de don Raúl que empezará como aquel, ya lo verán ustedes: "Desamparadeños: lo que jamás se ha visto ni se ha oído, oirán ustedes" atención les pido...! Así decía un charlatán famoso.

Juan, el que paga la leña

Cosas incompatibles

No podemos aquí, en San Miguel de Santo Domingo, explicarnos que el Presbítero don Joaquín González anduviera, la semana pasada, de puerta en puerta, en este distrito, en compañía de don Víctor Rodríguez, de la Facultad de Leipzig, previniendo a los ciudadanos en nombre del Presbítero Mendoza que no votaran por don Ricardo Jiménez, que había que votar por Echandi.

Cabe preguntar al Presbítero pro pagandista en favor de Echandi 'por qué' en contra de Dn. Ricardo Jiménez: ¿Qué tiene más Echandi que don Ricardo? ¿Es que ese Jiménez, considerado como uno de los primeros estadistas de la América Latina, puede admitir comparación con un Echandi desconocido?

Es que un Echandi tinoculista y que sirve de bandera al grupo que estuvo con los Tinocos puede compararse con un Ricardo Jiménez que sirve de bandera al Partido Republicano y que ha sido en toda ocasión un defensor de las libertades públicas? ¿Es que un Echandi argollero, el grupo chupador del país, puede compararse con don Ricardo Jiménez que ha latigueado a

la argolla corrompida? ¿Es que un Ricardo Jiménez a quien consulta el país en todos los momentos de apuro, puede compararse, sin ofender el orgullo nacional, con un Echandi que aconsejaba a los Tinoco un empréstito forzoso interno para que se sostuvieran en el Gobierno?

Y que no nos vengan con engaños religiosos. Ahora no estamos eligiendo Obispo. Estamos eligiendo Presidente y éste no tiene nada que ver con la religión.

Con don Ricardo Jiménez el candidato republicano no, hay garantía para todas las conciencias. La gran Procesión Eucarística celebrada en San José, cuando el señor Jiménez fué Presidente, demuestra cuanto es su respeto por las creencias ajenas: ¿Qué sacerdote surrió entonces? Los hechos hablan más que las palabras.

Por los hechos de don Ricardo somos los republicanos jimenistas. Y ningún buen costarricense puede dejar de serlo.

Manuel Chacón V.

Anibal Benavides.

José Elizondo.

Raquel Salas E.

LA NUEVA LADRILLERA

DE GUILLERMO ZELEDON CASTRO

Tengo el gusto de ofrecer de ladrillo de construcción, de calidad superior del 15 de octubre en adelante Entenderse con Enrique Salazar Loria, Garage de Bolaños y Ulloa Tel. 700. Ap. 709 o en la misma ladrillera situada en San Pedro con Jorge Brealey. —

LO QUE TODA LA GENTE PREGUNTA, ES DONDE SE PASO

La Marquesa

TIENDA DE CESAR ARGUEDAS

que queda instalada esquina-opuesta al Banco Internacional

En esta tienda encontrará artículos de verdadera ganja como los siguientes:

Fundas bordadas	5.00	a	3.00
Céfiros finos	2.00	"	1.40
Céfiros corrientes	1.25	"	1.00
Medias finas para niños	2.50	"	1.25
Sombreros de fieltro	9.00	"	5.00
Sombreros para niñas y niños	6.00	"	3.50
Ábanas grandes blancas	25.00	"	15.00
Apapites para niñas	3.50	"	2.75
Zapatitos cosidos	7.00	"	5.50
Veneros bordados en seda	7.00	"	4.50
Firantes de seda	6.00	"	3.00
Blusas camisas niños	3.50	"	2.50
Camisas fuertes para hombre	4.50	"	3.50
Medias seda bordadas, señora	12.00	"	7.50
Jriles oscuros fuertes	1.75	"	1.25
Género para sábana, bueno	6.00	"	3.50

ENCONTRARA EL MEJOR SURTIDO EN MOPA HECHA PARA NIÑOS Y HOMBRES

Comisión de Fiestas Cívicas de San José

LICITACION PARA DISFRACES

Se modifica la licitación para disfraces que se ha estado publicando, en el sentido de que se oirán propuestas para la provisión de 50 y de 30 disfraces, a fin de que la Comisión pueda optar por la cantidad que más le convenga y para que los que no puedan hacer propuesta sobre el mayor número, la hagan sobre el menor, de los dos que se han dicho.

Las propuestas deben mandarse al señor Secretario de la Comisión de Fiestas, don Alejandro Salazar Ureña o al Apartado 1043, antes de las 16 horas (4 de la tarde) del martes 27 de Noviembre corriente, especificando con toda claridad los detalles de lo que se ofrece.

San José, 22 de Noviembre de 1923.

EL COMITE.

PARTIDO REPUBLICANO

SE AVISA A LOS REPUBLICANOS QUE LA REUNION PUBLICA DEL PROXIMO

JUEVES 22 DE NOVIEMBRE

SE EFECTUARA EN LA CIUDAD DE HEREDIA COMO JUSTO HOMENAJE AL ILUSTRE CIUDADANO

LIC. DON ALFREDO GONZALEZ FLORES

QUE HA OBTENIDO UN TRIUNFO, QUE ES EL TRIUNFO DE LOS IDEALES DEL PARTIDO REPUBLICANO

Habrán trenes para conducir a Heredia a todos los republicanos josefinos que quieran asistir.

- La visita a Coronado -

Se invita a todos los simpatizadores de la causa republicana a tomar parte en el desfile que, a caballo, se verificará el próximo domingo, para acompañar a nuestro ilustre Jefe, Licenciado don Ricardo Jiménez O., a la visita que hará ese día a los cantones de Coronado, Moravia, Goicoechea y Montes de Oca.

El punto de reunión será la calle de la Sabana, frente a la Cárcel Vieja. La hora de partida será, las nueve de la mañana.

LA COMISION